

LA PLAZA DE MI PUEBLO

Todos los veranos, cuando voy a mi pueblo, quedo con mis amigos en la plaza del pueblo de mis tíos. Es muy grande y además suele estar llena de padres que acompañan a sus hijos debido a que hay un parque infantil. Los niños se deslizan por los toboganes y se oyen sus gritos y risas. También hay algún balancín y una casita de madera pintada con varios colores. Además del parque infantil hay una iglesia a la que acude la mayoría del pueblo los domingos por la mañana.

En verano, se celebran concursos de recortadores y varios encierros en los que participa bastante gente del pueblo y algunos otros que acuden de los pueblos cercanos. También se celebra un concurso de carrozas en el que participan mis amigos. El año pasado hicieron un ratón junto a un queso y quedaron en cuarta posición.

En Navidades es el punto en el que los Reyes Magos acaban la cabalgata y donde hablan con los niños y les entregan a algunos sus juguetes. Después, la gente del pueblo se reúne junto al Ayuntamiento para tomar chocolate y calentarse después de tanto tiempo en la calle.

En esta plaza se encuentra el ayuntamiento en el que ondean las banderas del pueblo, de Segovia, de la comunidad de Castilla-León y la de España. Además se pueden tomar unos refrescos y pinchos en uno de los muchos bares que hay a su alrededor y comprar chucherías o revistas y periódicos.

Es una plaza muy animada y donde siempre suele haber gente, ya sea joven o mayor, charlando o descansando en alguno de los bancos que hay.

Eduardo Arruga 2º ESO

